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Vor 2 Saisons 17 Buden beim KSC, dann ist er dort nicht geblieben, da er in Liga 2 wollte. Dort
direkt 10 Buden. Sandhausen hatte auch Interesse, aber da sind wir dann als
zahlungskräftigerer und lukrativer Verein dazugekommen. Nicht nur andere Vereine schnappen
uns Spieler weg, auch wir anderen Vereinen.

Der Kerl weiß auf jeden Fall wo das Tor steht und ist schnell auf den Beinen. Selbst wenn er erst
voll einsatzfähig Ende August sein sollte hilft er uns weiter. Wir leihen ihn ja nicht sondern
wollen ihn kaufen.
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